

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, habéis venido aquí para ser transformados. Tenéis que transformar vuestros rasgos malignos y embeber virtudes divinas. Este es un estudio para convertirse en deidades.

Pregunta: Hijos, ¿qué estudio estudiáis solo con el Padre, un estudio que nadie más puede enseñar?

Respuesta: Estudiáis para convertirlos, de seres humanos en deidades. Nadie, excepto el único Padre, puede enseñaros este estudio para cambiar de impuros a puros, para ir al mundo nuevo. Solo el Padre establece el camino de la familia pura mediante este conocimiento y Raja Yoga fáciles.

Om shanti. Hijos, el Padre se sienta aquí y os explica. De hecho, ambos son padres; uno es limitado y el otro es ilimitado. Ese es vuestro Padre y este también es vuestro padre. El Padre ilimitado viene y os enseña. Hijos, entendéis que estáis estudiando para el mundo nuevo, la edad de oro. En ningún otro lugar podéis tener semejante educación. Vosotros, hijos, habéis asistido a muchos satsangs. Fuisteis devotos. Debéis haber adoptado muchos gurús y también estudiado muchas escrituras. Sin embargo, el Padre ha venido ahora y os ha despertado. El Padre dice: Este mundo viejo ahora está a punto de cambiar. En el presente, Yo os estoy enseñando para el mundo nuevo. Yo soy vuestro *Profesor*. A un gurú no se le puede llamar un *profesor*. Hay *profesores* en las *escuelas* por medio de los cuales los estudiantes reivindican un nivel alto, pero ellos solo enseñan para este mundo. Sabéis que el estudio que estáis estudiando ahora es para el mundo nuevo. A eso se le ha llamado el *mundo de la edad de oro*. Sabéis que, en este tiempo, tenéis que reformar vuestros rasgos malignos y embeber virtudes divinas. Habéis venido aquí para ser transformados. La gente va delante de los ídolos de las deidades y dice: vosotros sois así y nosotros somos así. Es su *carácter* lo que se alaba. Ahora, vosotros habéis recibido vuestra *meta y objetivo*. El Padre establece el mundo nuevo para el futuro y Él también os enseña. Allí no se trata de los vicios. Ahora lograréis la victoria sobre Ravan. En el reino de Ravan todos son viciosos. Así como son el rey y la reina, así son los residentes del reino. Ahora es el gobierno de la gente por la gente. Antes de esto, era un reino de reyes y reinas. No obstante, ellos también eran impuros. Esos reyes impuros también tenían templos donde adoraban a las deidades sin vicios. Sabéis que esas deidades existieron en el *pasado*. Su reino no existe ahora. El Padre os hace puras a vosotras, las almas, y os recuerda que erais vosotros los que tenías esos cuerpos de deidades. Vosotras almas y vuestros cuerpos, eran puros. El Padre ahora ha venido de nuevo a purificaros. Por eso habéis venido aquí. El Padre emite un *decreto*: Hijos, la lujuria es el mayor enemigo. Os causa pesar desde su principio, a través del medio, hasta el final. Ahora tenéis que haceros puros mientras vivís en casa con vuestra familia. No es que las deidades no tengan amor entre ellas. Es solo que allí no es una cuestión de visión impura; ellas permanecen sin vicios. El Padre dice: Permaneced tan puros como un loto mientras vivís en casa con vuestra familia. Haced vuestro futuro como el de una pareja pura. Cada alma ha continuado interpretando muchos *papeles* con diferentes nombres y formas. Ahora, este es vuestro último *papel*. Mucha gente se confunde acerca de la asignatura de la pureza y sobre cómo pueden ellos vivir como *compañeros*. ¿Cuál es el significado de “permanecer como *compañeros*”? En las tierras extranjeras, cuando las personas envejecen, se casan para tener un *compañero* o para que alguien las cuide. Hay muchos que prefieren permanecer célibes. El aspecto de los sannyasis es completamente diferente. Hay muchos que viven en un hogar pero prefieren no casarse. Ellos piensan: “¿por qué esparcir esta red de

casarse y cuidar de niños, etc., y quedarse atrapados en eso?” Muchos así también vienen aquí. Permanecen célibes durante 40 años y preguntan qué sentido tendría casarse después de eso. Prefieren vivir independientes. Por lo tanto, el Padre está complacido de verles. Este está libre de ataduras. La única atadura que queda es la del cuerpo. Por tanto, tenéis que olvidarlo todo, incluido vuestro propio cuerpo y simplemente recordar al único Padre. No deberíais recordar a ningún ser corporal como *Cristo*, etc. Shiva incorporeal no es un ser corporal. Su nombre es Shiva. También hay templos de Shiva. Esta alma ha recibido un *papel* de 84 nacimientos. Este *drama* es imperecedero y no se puede cambiar nada en él. Entendéis que vuestras acciones y dharma, que inicialmente eran elevados, ahora se han degradado. No es que el dharma de las deidades haya terminado. Se ha recordado que las deidades estaban llenas de todas las virtudes. Lakshmi y Narayan, ambos eran puros. Ese era el camino de la familia pura, mientras que ahora el camino de la familia es impuro. Vuestros nombres y formas han continuado cambiando durante vuestros 84 nacimientos. El Padre ha explicado: Dulces hijos, no conocíais vuestros propios nacimientos. Yo os cuento la historia de vuestros 84 nacimientos. Así pues, con seguridad tendría que explicar desde el primer nacimiento. Eráis puros y ahora os habéis vuelto viciosos, y por eso vais delante de los ídolos de las deidades e inclináis vuestra cabeza. Los *cristianos* inclinan su cabeza delante de *Cristo*, los budistas se inclinan delante de Buda y los Sikhs van e inclinan su cabeza delante del templo (gurdwara) del Gurú Nanak. Mediante esto se entiende a qué religión pertenece una persona. Ellos dicen que vosotros sois hindús. Nadie sabe adónde se ha ido el dharma original eterno de las deidades; ha desaparecido. Hay imágenes ilimitadas creadas en Bharat. Los seres humanos tienen muchas opiniones. A Shiva también se Le han dado muchos nombres. De hecho, Él solo tiene un único nombre, Shiva. No es que Él haya estado renaciendo y que por eso Su nombre continúe cambiando; no. Los seres humanos tienen muchas opiniones y por eso Le han dado muchos nombres. En el Templo de Shrinath Dware están los ídolos de Lakshmi y Narayan y los mismos ídolos también se muestran en el Templo de Jagannath. Sin embargo, a ellos les han dado nombres diferentes. Cuando vosotros pertenecíais a la dinastía del sol, no adorabais a nadie. Gobernabais sobre el mundo entero y eráis felices. Establecisteis vuestro reino elevado siguiendo el shrimat. A eso se le llama la tierra de la felicidad. Nadie más diría que el Padre les está enseñando y que los está cambiando de humanos en deidades. Existen las señales de eso, y por consiguiente su reino sin duda debe haber existido. Allí no hay fortalezas, etc. Una fortaleza se construye por *seguridad*. No había fortalezas, etc., en el reino de las deidades y, en segundo lugar, no había nadie allí a quien declarar la guerra. Vosotros ahora sabéis que se os va a *transferir* a ese mismo dharma de las deidades. Estáis estudiando Raja Yoga para eso. Tenéis que reivindicar ese reino. Dios habla: Yo os convierto en el rey de reyes. En este tiempo no hay reyes ni reinas. Continúa habiendo muchas luchas y peleas, etc. Este es el *mundo de la edad de hierro*. Vosotros estabais en la *edad de oro*. Ahora estáis en la edad de la confluencia más auspiciosa. El Padre ha venido para haceros *número uno*. Él trae beneficio a todos. Sabéis que también hay beneficio para vosotros. Sin duda, primero iréis a la edad de oro, mientras que los de todas las demás religiones irán a la tierra de la paz. El Padre dice: Todos se tienen que hacer puros. Vosotros sois los residentes del mundo puro, el cual se conoce como la tierra del nirvana. Solo un alma sin cuerpo puede permanecer más allá del sonido. El Padre ahora os está llevando más allá del sonido. Nadie más diría que él os llevará a la tierra más allá del sonido, la tierra de la paz. Ellos simplemente dicen que se fundirán en el elemento brahm. Hijos, sabéis que este mundo .es tamopradhan y sentís que no tenéis ningún gusto por él aquí. Por esta razón Dios tiene que venir aquí para destruir el mundo viejo y establecer el mundo nuevo. También se celebra aquí el nacimiento de Shiva. Por lo tanto, ¿qué hizo Él aquí? Alguien debería ser capaz de decíroslo. Si celebran Su nacimiento, seguro que Él debe haber venido aquí. Él se hace presente en este carruaje. Ellos han mostrado esto como un carruaje de caballos.

El Padre se sienta aquí y explica en qué carruaje monta. Hijos, Yo os cuento esto. Este conocimiento después desaparece. Baba tiene que venir al final de los 84 nacimientos de este. Nadie más puede dar este conocimiento. El conocimiento es el día y la devoción es la noche. La gente continúa descendiendo. Hay mucho *espectáculo* externo en el camino de la devoción. Continúa habiendo muchos kumbha melas, etc. Allí nadie os dice que os tenéis que hacer puros e ir al mundo nuevo. Solo el Padre os dice que ahora es la edad de la confluencia. Recibís el mismo estudio que recibisteis hace un ciclo cuando cambiasteis de humanos a deidades. Se ha recordado que se cambió a los humanos en deidades. Con seguridad fue el Padre quien les convirtió en eso. Sabéis que pertenecíais al camino de la familia impura y que el Padre ahora ha venido otra vez para hacer que pertenezcáis al camino de la familia pura. Reivindicáis una posición muy elevada. El Padre más elevado en lo alto os hace muy elevados. Las directrices del Padre son las más elevadas de todas. Os estáis haciendo elevados. Nadie conoce el significado de Shri Shri. Aunque este *título* solo se aplica a Shiv Baba, muchas personas se llaman a sí mismas shri, shri. Ellos pasan las cuentas de un rosario. El rosario es de 108, mientras que ellos han creado un rosario de 16.108 y el rosario de ocho sin duda formaría parte de ese. Hay cuatro parejas y el único Padre. Hay ocho joyas y Yo soy la novena. Se les llama joyas y es el Padre quien les hace así. El Padre os está convirtiendo en los que tienen un intelecto divino. Hay un lago cerca de Rangún donde se dice que, al bañaros en él os convertís en un ángel. De hecho, es bañándoos en este conocimiento como os convertís en deidades. Sin embargo, todo el resto son asuntos del camino de la devoción. No es posible que os convirtáis en ángeles simplemente por bañaros en agua. Todo eso es el camino de la devoción. Han inventado todo tipo de historias; no entienden nada. Vosotros ahora entendéis que el Gurú Shikhar y el Templo de Dilwala, etc., son vuestros memoriales. El Padre vive muy alto arriba. Sabéis que la región suprema es el lugar donde reside el Padre y vosotras, las almas. La región sutil es solo para dar visiones; no es un mundo. No se diría del mundo de las almas o de la región sutil que la *historia del mundo se repite*. Solo existe el único *mundo*. Se dice sobre este mundo: "*la historia del mundo se repite*". Los seres humanos dicen que debería haber *paz* en el *mundo*, pero no saben que el dharma original de las almas es la paz. La paz no se puede encontrar en las *junglas*. Hijos, vosotros recibís felicidad y todos los demás reciben paz. Todos los que vienen aquí, primero van a la tierra de la paz y luego van a la tierra de la felicidad. Algunos dicen que no tomarán este conocimiento y vendrán más tarde. Por tanto, permanecerán en la tierra de la liberación hasta entonces. Es bueno que permanezcan en la tierra de la liberación durante mucho tiempo. Después, como mucho, reivindicarán un estatus durante uno o dos nacimientos. ¿Qué valor tiene eso? Es como los mosquitos que vienen y mueren. Así que, ¿qué tipo de felicidad hay aquí en solo un nacimiento? Es como si no tuvieran ninguna utilidad; como si no tuvieran un *papel* que interpretar. Vuestro *papel* es muy elevado. Nadie puede experimentar tanta felicidad como vosotros. Por eso tenéis que poner empeño. Continuáis haciendo esto. También pusisteis empeño en el ciclo anterior. Reivindicasteis vuestra recompensa de acuerdo al empeño que pusisteis. No podéis recibir una recompensa sin esforzaros. Definitivamente tenéis que hacer esfuerzos. El Padre dice: También está fijado en el *drama* cuándo empezareis a poner empeño. No podéis continuar así como así (sin poner empeño). Sin duda tenéis que hacer esfuerzos. No puede suceder nada sin que pongáis empeño. ¿Cómo terminaría una tos por sí misma? Tenéis que hacer el esfuerzo de tomar la medicina. Algunos son de tal forma que ellos simplemente se lo dejan todo al drama y dicen: "aquello que esté en el *drama* sucederá". No inculquéis este conocimiento en vuestro intelecto de la forma equivocada. Esto también es Maya causando obstáculos. Algunos hijos dejan de estudiar. A eso se le llama ser derrotado por Maya. Esta es una guerra inmensa. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y

buenos días de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para establecer vuestro reino elevado, seguid el shrimat y convertíos en los ayudantes del Padre. Así como las deidades no tienen vicios, de la misma manera, mientras vivís en casa con vuestra familia hacéos sin vicios. Cread una familia pura.
2. No *utilicéis* el *punto* del *drama* de la forma equivocada. No digáis “*¡drama!*” y simplemente le dejéis todo al drama. Prestad atención plena al estudio. Cread una
3. recompensa elevada para vosotros poniendo empeño.

Bendición: Que seáis desapegados y amorosos y os consideréis que sois un *ejemplo* manteniendo el *símbolo* de una flor de loto en vuestro intelecto.

El *símbolo* para los que viven en una familia es una flor de loto. Así, convertíos en un loto y poned esto en práctica. Si no practicáis esto, no podréis ser como un loto. Así pues, mantened el *símbolo* de una flor de loto en vuestro intelecto y avanzad mientras os consideráis que sois un *ejemplo*. Mientras hacéis servicio, sed desapegados y amorosos. No solo seáis amorosos, sino sed primero desapegados y después amorosos, porque el amor, a veces puede cambiar en apego. Así que, mientras hacéis cualquier servicio, sed desapegados y amorosos.

Eslogan: Maya no puede pasar bajo una carpa de amor.

*** OM SHANTI ***